

PEÑAS MARANCHONERAS

Éste verano nos las hemos visto y nos las hemos deseado para encontrar un local y disfrutar de nuestra peña.

Desde aquí un llamamiento al Ayuntamiento de Maranchón para ver si otro año nos puede dejar un local aunque sea pequeño para poder guardar la bebida, hay que recordar que las Peñas en Maranchón son el alma de las fiestas, y si hay peñas que no tienen local, las fiestas no son lo mismo.

Como todos los veranos nos hemos "pateado" casi todas las casas del pueblo preguntado a los vecinos, a los conocidos de uno y de otro y nada que no encontramos un local.

Uno nos decía que no tenía, otro que tenía el coche o la leña, en fin, cada uno nos ponía la excusa más rápida o la más creíble posible.

Desde el Domingo hasta el jueves preguntando por locales y nada, y cuando parecía que todo estaba perdido salieron Los Archilla y nos dejaron un local en forma de torreón allá detrás del cuartel, y con mucha rapidez y salero montamos la luz y pusimos una lona de techo, para resguardarnos del frío y de la posible lluvia.

Allí nos metimos dos peñas que no teníamos local y francamente lo pasamos muy bien.

Este año, al igual que el anterior, no tuvimos peña hasta el último momento llegando a pensar incluso que pasaríamos las fiestas en la calle, algo que no hacía desde los 10 años.

En fin desde aquí un llamamiento a vecinos



maranchoneros que vendan su casa o que nos la alquilen en Agosto que nos tengan informados ya que no queremos estar todos los años así.

Bueno, finalmente pudimos disfrutar Las Peñas El Roneo y Las Chicas de La Fragua en el torreón de Los Archilla; haber donde será el año siguiente....

Un saludo a todos los maranchoneros

Jorge Lorenzo Merodio

